

Medienmitteilung

Kinderspital-Neubau auf Kurs

Die Bauarbeiten für das neue Ostschweizer Kinderspital sind im Terminplan. Der Rohbau hat nun seine volle Höhe erreicht. Die Übergabe des fertigen Spitalgebäudes ist per Ende 2025, die Inbetriebnahme durch das Kinderspital anfangs 2026 geplant.

St.Gallen, 6. Juli 2023

Wer auf die Grossbaustelle auf dem Campus des Kantonsspitals St.Gallen blickt, hat in den letzten Wochen erkennen können, dass der Neubau des Ostschweizer Kinderspitals seine volle Höhe erreicht hat. Das Gebäude hat zwei Untergeschosse, ein zum neuen Spitalplatz geöffnetes Erdgeschoss und neun Obergeschosse. Auf dem Dach des Gebäudes werden in Zukunft die Rettungshelikopter landen. Die Bauarbeiten sind erfreulicherweise weiterhin präzise im vereinbarten Terminplan.

Das neue Gebäude wird es dem Ostschweizer Kinderspital noch besser ermöglichen, seine Funktion als pädiatrisches Zentrumsspital für Kinder und Jugendliche auf höchster Versorgungsebene sicherzustellen. Auf verschiedenen Gebäudeebenen wird es direkte Verbindungen zu den Gebäuden des Kantonsspitals St.Gallen geben. Synergien zwischen den beiden Zentrumsspitalern werden zwar schon heute genutzt, können aber mit den neuen infrastrukturellen Möglichkeiten vor Ort noch besser weiterentwickelt werden. Dies gilt insbesondere für die rasche und kompetente Behandlung und Betreuung von frühgeborenen Kindern und Neugeborenen mit Startschwierigkeiten – Kernanliegen, weshalb das Ostschweizer Kinderspital auf den Spitalcampus zügeln wird.

Für weitere Fragen wenden Sie sich bitte an:

Guido Bucher, Direktor und Vorsitzender der Spitalleitung, Ostschweizer Kinderspital
T +41 (0)71 243 76 02 oder guido.bucher@kispisg.ch

Bild: OKS_Rohbau.png

Legende: Der Rohbau des neuen Kinderspitals (rechts) verbunden mit Gebäuden des Kantonsspitals St.Gallen. Die Fassade wird gleich gestaltet wie beim neuen Haus 07A des KSSG.

Über das Kispi

Das Ostschweizer Kinderspital in St. Gallen ist als umfassender Komplettversorger das führende und familienzentrierte Zentrumsspital für Kleinkinder, Kinder und Jugendliche in der Ostschweiz. Ein Team von rund 800 bestausgebildeten Spezialistinnen und Spezialisten sorgt mithilfe von modernster Technik und Methodik für optimale Heil- und Förderungsprozesse in Medizin, Therapie und Pflege. Das Ostschweizer Kinderspital führt anerkannte Aus- und Weiterbildungslehrgänge für Fachpersonen im Gesundheitswesen. Zudem übernimmt und fördert es medizinische und pflegerische Forschungs- und Entwicklungsaufgaben. Trägerin des Ostschweizer Kinderspitals ist die gemeinnützige «Stiftung Ostschweizer Kinderspital». Diese setzt Spenden effizient und direkt für das Wohl der Kinder und Jugendlichen ein.